

Suite à un départ en retraite, la DDEC de Rouen recherche pour la rentrée de septembre 2026 un chef d'établissement pour le collège-lycée Jean-Paul II à Rouen.

### Présentation de l'établissement

Située sur la rive droite de Rouen, l'institution Jean-Paul II est composé d'un **collège** de 548 élèves, avec une **SEGPA**, d'un **lycée** de 521 élèves et d'une **filière post-bac** spécialisée dans l'immobilier (du BTS au BAC+5). Pour une information complète, voir le site de l'établissement : <https://www.institutionjeanpaul2.fr/>

Réputée pour **l'excellence** de son **enseignement**, la qualité de ses **propositions pastorales**, son **projet éducatif**, son **ouverture internationale**, son **internat** et son **accompagnement des familles**, l'institution Jean-Paul II est peut-être considérée comme le « vaisseau amiral » des 44 établissements catholiques sous tutelle diocésaine de Rouen.

Le chef d'établissement assure aussi une **mission de coordination** auprès de l'école Jean-Paul II (232 élèves), sous la tutelle des **Sœurs du Sacré-Cœur de Jésus de Saint-Aubin-lès-Elbeuf**.

### Profil recherché

- Une **expérience réussie de chef d'établissement** dans un établissement secondaire catholique sous contrat d'association avec l'Etat.
- Un **investissement personnel dans les projets pastoraux** en collège ou lycée
- Un **animateur d'une communauté éducative** riche, motivée et soudée
- Une **grande capacité de travail**, un sens de **l'organisation** et des aptitudes en **gestion**
- Un **esprit créatif et innovant**, à l'écoute des « signes des temps »

### Modalités du recrutement

- Les chefs d'établissement intéressés doivent envoyer leur candidature avec **une lettre de motivation et un CV détaillé**, à cette adresse : [d.beloeil@srec-hn.com](mailto:d.beloeil@srec-hn.com)
- Date de clôture des candidatures : le **vendredi 30 janvier 2026**. Des entretiens seront ensuite organisés à la DDEC de Rouen pour sélectionner les meilleurs candidats.